

M. GELBER

M. Marvin Gelber est un homme d'affaires de Toronto. De 1956 à 1958, il fut président de l'Association canadienne des Nations Unies. Il est membre du Conseil national et du conseil d'administration de l'Institut canadien des affaires internationales, ainsi que président du Comité des journaux internationaux. Il a été aussi membre de la direction du Conseil de planification sociale de Toronto. De 1963 à 1965, M. Gelber fut député de York Sud. En 1965, il fut membre de la délégation canadienne auprès du Conseil économique et social et, en 1967, chef de la délégation canadienne auprès de cet organisme. M. Gelber a fait partie de la délégation canadienne à l'Assemblée générale des Nations Unies en 1968 et en 1969. Il est actuellement président du Conseil atlantique du Canada.